

現地メディア向けプレスツアーを行いました

2022年1月26日、現地メディア向けプレスツアーを実施し、新聞・テレビ11社13名のジャーナリストとカメラマンが参加しました。このプレスツアーは、日本の開発協力が現地メディアで取り上げられる機会を増やすとともに、ガボンの政府関係者、知識層およびガボン国民への情報発信を強化するためのものです。

プレス一行は、リーブルビル市及びアカンダ市を訪れ、草の根・人間の安全保障無償資金協力案件、JICA海外協力隊員、JICA母子保健専門家の活動等の視察を行いました。

まず、マリベ保健センターで活動中のJICA海外協力隊員を取材。JICA海外協力隊員と一緒に働いている保健センター関係者は、「技術はもちろん、妊産婦への接し方など、助産師として多くのことを習得することができ、一緒に働くことができ大変嬉しく思っている」と話していました。



写真：JICA海外協力隊員への取材

次に、ンケンボ専門病院では、同病院へのデジタル式レントゲン撮影機材整備にかかる草の根・人間の安全保障無償資金協力案件の引渡式典も取材しました。



写真：デジタル式レントゲン撮影機材の視察

その後、保健省で勤務するJICA母子保健専門家を取材。保健省関係者は、同専門家が取り組む母子手帳改訂作業の意義や今後の方向性について説明してくれました。



写真：JICA母子保健専門家への取材

その後、一行は大使公邸に移動。対ガボン開発協力案件に関するレクチャーを実施しました。レクチャー後に行われた意見交換では、「日本の対ガボン協力、特に保健分野での取り組みについてよく知れたので良かった」という声や、「専門知識豊富な日本人ボランティアや専門家が、ガボン国民の生活環境向上のため、様々な場所で日々活動に取り組んでいることを肌で感じる事ができた」という声がありました。



写真：開発協力案件に関するレクチャー

プレスツアー後、各紙・テレビでは次々と我が国開発協力の取り組みが報道されました。多くの国民が目にする新聞やテレビ・ラジオ等で日本の開発協力事業が取り上げられることで、我が国開発協力事業への理解もより一層深まったのではないかと思います。

関連リンク（外部サイト）

- 1 ガボンメディアタイム紙（インターネット新聞）：

[Gabon: le Japon en première ligne dans l'amélioration des indicateurs de la Santé maternelle et infantile](#)

（邦訳：「ガボン：母子保健の指標改善の最前線に立つ日本」）

- 2 ガボンアクチュ紙（インターネット新聞）：

[Gabon : l'importance du « Carnet de santé Mère-enfant » vulgarisée par la JICA](#)

（邦訳：「ガボン：JICAが普及させた「母子健康手帳」の重要性」）

- 3 ガボニュース紙（インターネット新聞）：

[GABON/JAPON : Les volontaires de la JICA dans le domaine de la santé](#)

(邦訳：「ガボン／日本：JICAの保健分野でのボランティア活動」)

4 インフォ241紙(インターネット新聞)：

[L'ambassade du Japon passe en revue les projets soutenus par la coopération japonaise au Gabon](#)

(邦訳：「日本大使館がガボンにおける日本の協力によるプロジェクトを評価」)